



絆が深まった親睦球技会！

修学旅行が終わってから6年生はソフトバレーに取り組んできました。5月30日（水）に、竜王北ブロックの小学校（竜王北・竜王東・竜王）の3校が集まり親睦球技会が盛大に行われました。

『最（強・教・協）のチームドラゴン～勝利の先に見えるものがある～』のテーマのもと、6年生は日々成長していきました。本番に至るまでに、たくさんのドラマがありました。決してどのチームも順風満帆だったわけではありません。涙あり、笑顔あり、様々なドラマを経てチームワークを深めてきました。その経験を経て勝利の先に見えたもの・・・その答えは一つではないかもしれませんが、確かに見えたものは「**チームの深い絆**」だと思います。このチームの絆を大切にこれからも有意義な日々を過ごしてほしいと思います。がんばった6年生に大きな拍手です！



■ チャレンジデー2018

5月30日（水）は、チャレンジデー2018でした。本校では、1～5年生は、ラジオ体操（甲州弁バージョン）とクラス毎に長なわで参加しました。6年生は、親睦球技会でソフトバレーを行いました。長なわは、3分間に合計で何回跳べるかに取り組み、多くのクラスが記録を更新しました。そして、今回の記録+50回がこれからの目標の回数になります。目標めざして、これからも各クラスで取り組んでほしいです。・・・ちなみに、チャレンジデーへの参加率は甲斐市81.8%、対戦相手の神奈川県伊勢原市78.8%で甲斐市の勝利でした。



■ みんなの風船 ここまで飛んだ！

人権の花贈呈式で、全校で飛ばした風船。続々とお便りが届いています。そのメッセージや風船が拾われた場所を職員室前に掲示しました。子どもたちも興味津々で見えています。これからもメッセージが届けられたら、掲示していきます。



■ 学校開放日

5月31日（木）に学校開放日を行いました。1～4校時でしたが、多くの保護者の皆様に参観していただき、ありがとうございました。



■ 八幡いもを植えました～3年生～

3年生は5月29日（火）に、東部農協の望月さんとボランティアの清水さん（6年3組担任の清水 仁先生のお父様）を招いて、八幡いもを植えました。育てた種いもが腐ってしまった子もいましたが、望月さんに新しいものを準備していただき、全員が植えることができました。成長した八幡いもをみんなでおいしくいただきたいですね。望月さん、清水さんありがとうございました。



■ 社会科見学～4年生～

4年生は6月4日（月）に、校外学習で「中巨摩地区広域事務組合清掃センター」と「釜無川浄化センター」へ見学に行きました。暑い日となりましたが、楽しみにしていた校外学習ということで、一生懸命メモをとったり質問をしたりと、充実した一日となりました。



■ 甲斐市の交流会に参加しました！～たんぽぽ1組・2組～

6月5日（火）に、たんぽぽ1組・2組は甲斐市の交流会に参加しました。バスは一番乗りだったので、ほかの学校のお友だちに元気に挨拶をして迎えることができました。卒業した中学校のお友だちと再会し、うれしそうでした。名刺交換では、最初は緊張気味でしたが、慣れてくると「竜王小の〇〇です」と、しっかり自己紹介をしながら交換をすることができました。もら



った名刺は大切に眺めていました。サイエンスショーでは、空気をテーマに様々な実験を見せてもらいました。普段目に見えない空気の動きを見ることができ、子どもたちからは歓声が上がっていました。空気をとらえてくるくる回りながら落ちてくるおもちゃを作り、できあがったものを他の学校のお友だちと一緒に飛ばして遊びました。



■ 第1回ドラゴングランプリ開催！

6月6日（水）に児童会主催の第1回ドラゴンGP（グランプリ）が体育館で行われました。今回の競技は上履き飛ばしです。学年ごとにチャンピオンを決めて、結果は児童玄関ホールに掲示されました。次のドラゴンGPも楽しみにしています。



■ ホームページで学校生活の様子を日々アップしています！

5年生は、明日6月12日（火）より1泊2日で、ハヶ岳少年自然の家に林間学校へ行きます。その活動の様子は、ホームページで随時お知らせします。竜王小では、ホームページに子どもたちの学校生活の様子を、基本的に毎日更新しています。どうぞ、ご覧になってください。